

*Ich habe keine Träume mehr-
mein ganzes Leben war ein
wunderschöner Traum.*

R.C.

Roger Cahn

Dr. phil.

16. Mai 1948 – 8. August 2018

Er war warmherzig, charmant und zärtlich. Intelligent, tolerant, humorvoll und geistreich.

Seine Liebe für die Familie grenzenlos. Wir haben ihm unendlich viel zu verdanken.

Mit seinem breiten Wissen, seiner Vielseitigkeit, seinem unerschöpflichen Ideenreichtum und seinem grossen Talent, zu kommunizieren, hat er viele Projekte erfolgreich und nachhaltig auf die Beine gestellt. Seine Musikreferate haben uns und viele andere beeindruckt und begeistert. In den letzten Jahren war es ihm ein Anliegen, junge talentierte Musikerinnen und Musiker in ihrer Karriere zu fördern und zu unterstützen. Alles, was er angepackt hat, hat er mit Besonnenheit und Leidenschaft getan. Der Erfolg hat ihn dafür belohnt.

Roger ist nach längerer, mit Würde ertragener Krankheit, begleitet von seiner Familie, zuhause sanft eingeschlafen. Unser Schmerz ist unbeschreiblich. Er wird uns immer fehlen.

In Liebe und Dankbarkeit

Irene Ott Cahn

Sacha und Ranit Cahn-Maor

mit Noa, Shira und Carmel

Aviel Cahn

David Cahn

Alexandra und Martin Koenig-Ott

Die Beerdigung findet statt am Freitag, 10. August 2018 um 14.00 Uhr auf dem Friedhof Oberer Friesenberg, Friesenbergstrasse 330, 8055 Zürich.

Trauerhaus: Bürglistrasse 8, 8002 Zürich. Schiwa von Sonntag, 12. August 2018 bis Donnerstag, 16. August 2018.

Gebetszeiten: Sonntag, 8.00 Uhr und 19.30 Uhr, Montag-Mittwoch 07.00 und 19.30 Uhr Donnerstag, 07.00 Uhr.

Besuchszeiten: Sonntag-Mittwoch von 10.00 – 12.00 Uhr und von 17.00 – 19.30 Uhr.

Bitte keinen Blumenschmuck. Anstelle gedenke man im Sinne von Roger an KKL (Verein Jüdischer Nationalfonds Schweiz) PK 80-21891-0 oder Verein Spitex Zürich Sihl, PK 80-34204-2.